

6 MARS 1974

MEILHAN (32)
ooooooo

Heure : 6 h 30

Monsieur DUPUY, conseiller agricole, âgé de 38 ans, circulait en voiture sur la D.27 en direction de Masseube, avec son fils comme passager quand arrivés à MEILHAN ils aperçoivent devant eux à une hauteur apparente de 200 à 300 m dans la direction SUD-OUEST une boule qui se balançait dans le ciel; cette boule de couleur " blafarde " de la grosseur apparente d'une balle de ping-pong ne laissait pas de traînée, n'avait pas de projection mais avait des contours nets. Le témoin crut tout d'abord à un reflet de lumière sur le pare-brise de sa voiture, il s'arrêta, et le mouvement continuant il éteignit ses phares pour éliminer toute lumière intérieure et extérieure et c'est alors que la lueur partit vers le haut à une " vitesse folle " en arc de cercle, pour disparaître presque aussitôt dans les nuages, le temps était couvert ce jour là; le témoin n'a pas remarqué de vent. L'observation a duré 10 minutes, la distance estimée à 10 kms, naturellement aucune suite pour le témoin.

(enquête de M. GAYRAL)